

DTM fährt auch 2018 auf dem Lausitzring

Die DTM wird trotz des Besitzerwechsels der Rennstrecke auch im kommenden Jahr in der Lausitz Station machen. Das Deutsche Tourenwagen Masters auf dem Lausitzring findet am Pfingstwochenende 19. und 20. Mai 2018 statt.

Dekra, seit mehr als 25 Jahren Partner der DTM und im Auftrag des Deutschen Motorsport Bundes (DMSB) für die technische Abnahme zuständig, hatte den Lausitzring zum 1. November übernommen. Die Sachverständigenorganisation baut das Gelände im Verbund mit dem benachbarten Dekra Technology Center (DTC) zum größten herstellerunabhängigen Prüf- und Testzentrum für automatisiertes und vernetztes Fahren in Europa aus. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



DTM 2017 auf dem Lausitzring.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler
